



Dieter Schuster setzte sich auch im 9-Ball als Vereinsmeister durch. *zfi*

Billardfreunde Mühlhausen

Schuster setzte sich durch

MÜHLHAUSEN (zfi). Bei den 9-Ball Vereinsmeisterschaften der Billardfreunde Mühlhausen, die mit 14 Teilnehmern ausgetragen wurden, siegte wie schon im 8-Ball Dieter Schuster, vor Josef Meier und Andreas Bell. Die weiteren Platzierungen: Matthias Bräumann, Richard Huber, Benjamin Hart, Yves Groß, Klaus Reiter, Kerstin Schuster, Bettina Jäger, Nathaniel Hergeht, Thomas Kammerer, Helmut Jäger und Florian Fischer.